
Protokoll der 

28. Sitzung des 36. AStA der Universität Osnabrück 

Datum:  12.04.2010 

Ort: Sitzungssaal des AStA-Gebäudes 

Protokollantin: Julia Papenfuß 

Beginn: 20:10 Uhr   Ende: 20:40 Uhr 

Anwesende: 

Referent für Finanzen:   Barbara Benten 

Referenten für Hochschulpolitik:   Lukas Kremkau 

Referent für Internationales:   Nils Napierala 

Referenten für Kultur:   Paul Lücke 

Referenten für Öffentlichkeit:   Benedikt Ehinger 

   Marit List 

Referenten für Soziales:    Bernard Bruns 

   Julia Papenfuß 

Referent für Ökologie:   Jens Schnau 

Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung und Formalia 

2. Berichte aus den Referaten 

3. Treffen mit dem Präsidium 

4. Sprechstunden 

5. Kulturveranstaltungen im Juni 

6. Sonstiges 

TOP 1: Begrüßung und Formalia 

Die Protokollantin begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

TOP 2: Berichte aus den Referaten 



Finanzen: Bei der AStA-EW Party wurde ein Umsatz von 1600 Euro erzielt. Die Einnahmen 
stehen jedoch noch nicht fest. 

Öffentlichkeit: Die AStA Zeitung ist nahezu fertig und genug Artikel sind auch da. 

Kultur: EW- Party hat gut geklappt. Lob von uns an uns! 

Keine weiteren Berichte. 

TOP 3: Treffen mit dem Präsidium  

Am 27. Mai ist der AStA wieder einmal eingeladen sich mit dem gesammten Uni Präsidium 
zu treffen. Natürlich werden wir zu diesem Treffen hingehen. Marit sagt im Namen des AStA 
zu. 

TOP 4:Sprechstunden 

Einige Referenten mussten ihre Sprechzeiten tauschen. Es gibt also einen neuen offiziellen 
Plan wer wann im AStA ist. 

TOP 5: Kulturveranstaltungen im Juni 

Paul hat ein paar Ideen was das Kulturreferat und der gesamte AStA organisieren könnte, 
wenn uns im Sommer langweilig wird, und zwar: 

1. Ein Konsolen Fußball Turnier (WM- Vorab) 

2. Ein Beach Volleyball Turnier mit 4 Menschen pro Team 

Die Vorschläge wurden begeistert angenommen und ein paar Ideen auf den Tisch geworfen, 
aber konkretes steht noch nicht fest. 

TOP 6:Sonstiges 

Für das Schloß Innenhof sollten Walkie Talkies angeschafft werden. Lukas hat sich erkundigt 
und herausgefunden, dass gute Qualität ihren Preis hat und diese Anschaffung den 
finanziellen Rahmen der AstA-Beschlussfähigkeit sprengt. Daher wird Lukas im Namen des 
AStA eine Tischvorlage für die nächste StuPa Sitzung erstellen, damit das StuPa die 
Anschaffung von AStA Walkie Talkies beschließen kann. 

20.40 Uhr: Sitzung geschloßen. 

 


